

Modaes

Tendencias

Anpic, más internacional: eleva un 13% el número de países visitantes

En la última edición del certamen, que se llevó a cabo en León del 22 al 24 de mayo, acudieron delegaciones de Estados Unidos, Colombia, Perú, Italia, España o China.

Modaes
19 jun 2019 - 00:00



Anpic cierra su edición más internacional. La feria mexicana para el aprovisionamiento textil, cuero, calzado y marroquinería finalizó su edición número 53 con un 13% más de países visitantes respecto al evento del año pasado.

Guatemala, Estados Unidos, El Salvador, Perú, Colombia, China, Canadá, Italia y España fueron las delegaciones con mayor número de visitantes a Anpic. Además **asistieron compradores de Australia, Reino Unido o Singapur.**

En total, la feria contó con 765 expositores, que reunieron a 280 empresas, y recibió 9.868 compradores provenientes de 27 países, aunque la mayoría acudieron de México. El mayor número provino de Guanajuato, Jalisco, Estado de México y

1/2

<https://www.modaes.com/tendencias/la-feria-mexicana-angepic-mas-internacional-eleva-un-13-el-numero-de-paises-visitantes>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

Ciudad de México.

Anpic se llevó a cabo entre el 22 y el 24 de mayo en el recinto ferial Poliforum León.

La feria generó una expectativa de negocios de 537 millones de pesos mexicanos (28 millones de dólares) durante los tres días del evento.